

Domaine d'action
de CAPE:
**4. Mesures contre la
conduite avec facultés
affaiblies**



Quels sont les résultats des provinces et des territoires canadiens en matière de politiques sur l'alcool ? *

En quoi est-ce important?
Les mesures de lutte contre la conduite avec facultés affaiblies comme la délivrance graduelle des permis de conduire aux nouveaux conducteurs, la suspension administrative du permis de conduire, la confiscation du véhicule pour les conducteurs en état d'ébriété, et enfin, les antidémarrageurs éthylométriques, peuvent réduire considérablement les accidents causés par l'alcool et, par conséquent, ses méfaits.

